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OVA/107/2024 

Beigeordneter Jochen Kral 
 

 
 
 
Anfrage der Ratsfraktion Die PARTEI-Klima zur Sitzung des Ordnungs- 

und Verkehrsausschusses am 26.06.2024: 
Graf-Adolf-Straße – Verkehrsversuch Radfahrstreifen und Gestaltung der 
Seitenräume  
 

Frage 1: 

Warum wurde diese Vorlage zurückgezogen?  
 

Antwort: 
Aufgrund dessen das die ISG Graf-Adolf-Straße hinsichtlich des Konzeptes zur Auf-
wertung des Quartiers Graf-Adolf-Straße deutlich stärkere städtebaulichen Ak-

zente setzt als verkehrsplanerische, hat sie kurz vor der politischen Beratung Ge-
sprächsbedarf in Bezug auf den Verkehrsversuch angemeldet. Demzufolge wurde 

die Vorlage von der Verwaltung zurückgezogen.  
 
Frage 2: 

Wann wird die Vorlage erneut eingestellt um beraten zu werden?  
 

Antwort: 
Ein genauer Zeitpunkt für die erneute Einstellung der Vorlage zur Beratung und 
Beschlussfassung kann aktuell nicht benannt werden. 

 
Frage 3: 

Welche Schritte plant die Verwaltung zu unternehmen, bis die Vorlage erneut 
eingestellt wird?  
 

Antwort: 
Bevor eine entsprechende Vorlage in die Gremien zur Beratung und Beschlussfas-

sung eingebracht wird, soll die formelle Gründung der gesetzlich legitimierten ISG 
Graf-Adolf-Straße abgeschlossen sein. Auch ist durch diese zunächst ein Konzept 
vorzulegen, welches klare Perspektiven sowie städtebauliche und verkehrsplane-

rische Handlungsfelder zur Aufwertung des Quartiers Graf-Adolf-Straße aufzeigt. 
 

 
 
 
 
 
 


